

Kart-Kids des MTC Esch

Eine spannende und aufregende „Vorrunde“ zur Mittelrheinischen ADAC-Kart-Slalom Meisterschaft 2011 ist zu Ende. An insgesamt neun Wertungsläufen der Region B nahmen unsere Fahrer Tobias und Noah Adam von April bis Juni teil und konnten sich schließlich beide für die drei Endläufe am 14.08. beim MSC Adenau, am 28.08. beim MSV Osann-Monzel und am 04.09. beim MSC Alzey qualifizieren.

Noah, der zum ersten Mal in der Klasse K1 an der Meisterschaft teilnimmt, erreichte in der Gesamtwertung Platz 10 von 19 Startern und konnte sich im Verlauf der 9 Veranstaltungen stetig steigern, bis zuletzt auf Platz 6 beim MSC Soonwald.

Tobias, der im zweiten Jahr in der Klasse K2 fährt, erreichte Platz 11 in der Gesamtwertung bei insgesamt 28 Startern. Auch er konnte sich im Vergleich zum Vorjahr gut verbessern und erreichte beim EAC Kaisersesch seine beste Platzierung auf Platz 7.

Wir wünschen den beiden viel Erfolg für den Endläufe und weiterhin viel Spaß am Kartfahren!















ADAC
Urkunde
Tobias Adlam
ADAC-Kart-Slalom
1. Platz
ADAC





